

Julio Berdegué confirme l'engagement de la FAO envers Cuba



La Havane, 9 mai, (RHC).- Julio Berdegué, sous-directeur général de la FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture, a confirmé mercredi l'engagement de son organisation envers Cuba.

Le sous-secrétaire général de la FAO, chargé de l'Amérique Latine et des Caraïbes, se trouve parmi les invités de marque à la 37e session de la CEPAL, la Commission Économique des Nations Unies pour l'Amérique Latine et les Caraïbes. Dans des déclarations à la télévision nationale, il a salué les efforts consentis par Cuba en faveur de l'élimination de la faim.

«Le but Zéro Faim a été fixé par les Nations Unies en 2015. Cuba travaillait pour l'atteindre depuis bien avant. C'est un exemple du fait qu'un pays avec des problèmes de développement, avec des besoins est à même de garantir l'alimentation de tous ses enfants, de toute sa population. C'est très important et Il y a là une grande expérience.»



Radio Habana Cuba